

Anuncia Chile su candidato a dirigir Aladi



Santiago de Chile, 7 dic (RHC) La cancillería chilena, encabezada por Heraldo Muñoz, anunció que su país presentó la candidatura del embajador Héctor Casanueva como secretario general de la Asociación Latinoamericana de Integración (Aladi).

El ministro de Relaciones Exteriores, Heraldo Muñoz, explicó que se trata de una aspiración de Chile para contar con Héctor Casanueva al frente de la organización en el período de 2017 a 2020.

El canciller chileno destacó que esta candidatura muestra la vocación latinoamericana de su país y su compromiso con el proceso de integración en la región, basados en el concepto de Convergencia en la Diversidad con el fin de aumentar la competitividad.

Héctor Casanueva es actualmente embajador Representante Permanente de Chile en Ginebra ante la Organización Mundial de Comercio y la Conferencia de Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo.

Asimismo, ante la Organización Mundial de la Propiedad Intelectual y el Centro de Comercio Internacional.

De 2000 a 2005 fue embajador de Chile ante la Asociación y el Mercosur en Montevideo, Uruguay, cuando le correspondió presidir el Comité de Representantes Permanentes.

El candidato de Chile a la Aladi es además profesor invitado a dar cátedra en relaciones internacionales en diversas universidades de América Latina y Europa, y tiene un Máster en Comunidades Europeas de la Universidad Politécnica de Madrid.

Creada por el Tratado de Montevideo 1980, la Aladi comprende 13 países miembros: Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Cuba, Ecuador, México, Panamá, Paraguay, Perú, Uruguay y Venezuela.

Todos ellos vinculados por acuerdos preferenciales y de complementación económica que cubren aproximadamente el 90 por ciento del comercio de bienes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/114757-anuncia-chile-su-candidato-a-dirigir-aladi>



Radio Habana Cuba